

Vorstand nach Jahren wieder komplett

Gewerbeschau vielleicht auch 2009 - Werbegemeinschaft bedankt sich bei treuem Mitglieder

Wanna (fs) Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung trafen sich die Mitglieder der Werbegemeinschaft „Roter Punkt“ Wanna e. V. in der „Moorquelle“ Ahlenfalkenberg. Die Werbegemeinschaft Wanna ist wieder auf Kurs. Bei der Hauptversammlung wurden alle Vorstandsposten wieder besetzt. Dass das einstimmig geschah, zeugt vom Willen der Mitglieder die Werbegemeinschaft voranzubringen. Zur Jahreshauptversammlung begrüßte die kommissarische Vorsitzende Elsa Schult über 20 Mitglieder und Gäste. Insbesondere wurde Bürgermeister Hans Hermann Peters und Ehrenvorsitzender Fritz Schlichting begrüßt.

In ihrem Jahresbericht, den das Vorstandsteam gemeinsam abgab, wurde die Gewerbeschau Anfang Oktober 2008 noch einmal gründlich durchleuchtet. Wie Elsa Schult berichtete waren alle Stände in der Aula und dem Pausenhof der Grundschule Wanna recht schnell vergriffen. An zwei Tagen gab es einen Überblick über das Sortiments- und Dienstleistungsangebot der Wannauer Unternehmer. Auch wirtschaftlich war es für die Werbegemeinschaft Wanna ein erfolgreiches Jahr. Kassenwart Michael Rautenberg präsentierte die Einnahmen und Ausgaben. Mal etwas Gewinn, mal etwas Verlust und am Ende ausgeglichen. Die Kassenprüfer Hartwig Schult und Ilse Müller bestätigten eine ordentliche Kassenführung und schlugen der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor, welche einstimmig erfolgte.

Vorstand wieder komplett

Während die Wiederwahl von Verena Schult 2. Vorsitzende und Elsa Schult 3. Vorsitzende ein Selbstgänger war, gab es für den vakanten Posten des 1. Vorsitzenden nur einen Vorschlag. Informationstechniker Werner Frank. Einstimmig wurde er von den Mitgliedern als neuer Vorsitzender gewählt. Nun hieß es den Posten des Schriftführers neu zu besetzen. Diese Arbeit teilen sich Irene Grüning und Frank Steffens. Weitere Wahlen: Kassenwart. Michael Rautenberg; Kassenprüfer: Ilse Müller, Uwe Richters und Hartwig Schult.

50. Gewerbeschau vielleicht schon 2009

Nach einer erfolgreichen 49. Werbewoche möchte die Werbegemeinschaft am liebsten in diesem Jahr die 50. Auflage ihrer Gewerbeschau ausrichten. Doch dies geht nach Aussage von Bürgermeister Hans Hermann Peters in der Aula und dem Pausenhof der Grundschule nicht. Denn schon bald wird man mit dem Bau des Kindergarten und der Sanierung der Grundschule beginnen. Dazu müssen die Schüler schon ihre Grundschule verlassen und in Ihlienworth unterrichtet werden, dann ließe sich eine Gewerbeschau wie im vergangenen Jahr schwer durchziehen und kann so als Messeort nicht zur Verfügung stehen. Liebäugeln tun die Mitglieder der Werbegemeinschaft mit der Sporthalle, Räumlichkeiten, die einerseits mehr Ausstellungsfläche als die Aula bietet, andererseits aber auch

Investitionen zum Schutz des Hallenbodens erfordern. Ob die Werbegemeinschaft tatsächlich ihre 50. Ausstellung in diesem Jahr zeitgleich mit dem alle zwei Jahre stattfindenden Ernteumzug durchführen kann entscheidet sich in den nächsten Monaten. Gefordert ist tätiges Mitmachen, Engagement über das normale Maß, appellierte der neue Vorsitzende Werner Frank an die Anwesenden. Anschließend fordert er zur Diskussion auf und bat eindringlich: „Lasst uns gemeinsam darüber nachdenken, wie wir diese Situation meistern können“. Darüber nachdenken werden sicherlich viele Mitglieder und für sich überprüfen, welches Engagement sie in die Werbegemeinschaft einbringen können.

Zum Thema verkaufsoffener Sonntag informierte Verena Schult die anwesenden Mitglieder.

Der nächste verkaufsoffene Sonntag findet am 7. Juni statt, „Tag der offenen Tür beim Heimatmuseum“, der nächste Termin ist am Sonntag 4. Oktober, Ernteumzug in Wanna und der vierte Sonntag ist am 8. November. Verena Schult erhofft eine gute Resonanz und rief die Mitglieder auf sich an diesen Tagen zu beteiligen.

Treues Mitglied geehrt

Als treues Mitglied wurde die Firma Holzbau Kutz, vertreten durch Geschäftsführer Werner Kutz, für 25-jährige Mitgliedschaft in der Werbegemeinschaft geehrt.

Als neue Mitglieder wurden die Meisterbäckerei Neuber und der Verlag Elbe-Weser Aktuell aufgenommen.

Fritz Schlichting



Der neu gewählte Vorstand der Werbegemeinschaft v. l.: 1. Vorsitzender Werner Frank, 2. Vorsitzende Verena Schult, 3. Vorsitzende Elsa Schult, Kassenwart Michael Rautenberg, das Team Schriftführer/in Irene Grüning und Frank Steffens.



25 Jahre gehört die Firma Holzbau Kutz der Werbegemeinschaft „Roter Punkt“ Wanna an. Der Vorsitzende Werner Frank gratulierte Werner Kutz (links) mit einer Urkunde.